
GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS –

À compléter par le secrétariat 
général du Grand Conseil lors 
de la réception du document 
déposé:

02.09.2014 10:44 14.352 DEAS

Groupe socialiste

Surprise: on a pas assez payé

L'annonce des augmentations de primes maladie s'est accompagnée d'une annonce pour le moins 
surprenante concernant le non remboursement aux Neuchâtelois des primes passées. D'après les 
informations reçues, les assuré-e-s du canton n'auraient pas payé assez, alors que, jusque-là, toutes 
les informations reçues, y compris au sein de notre hémicycle, arrivaient à la conclusion inverse.  
  
Le Conseil d'Etat peut-il nous apporter des informations quant à l'origine de cet écart?  
  
 



oui  non

Champs encadrés en rouge = champs à remplir obligatoirement
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